

# LA POLÍTICA ESTÁ SIENDO CONTROLADA DESDE FUERA DEL PLANETA POR LA FEDERACIÓN GALÁCTICA

Published 17 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Debo decir lo siguiente para YouTube. Todo lo que aquí se dirá puede tomarse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y de acuerdo a su nivel de comprensión.

Esta información es mi opinión informada, después de largas horas de estudio de exopolítica y política en la Tierra, mientras estaba al lado de la Reina Alenym Alexandra Primera, quién es mi principal mentora.

Como mencioné antes, casi todo está siendo controlado por la Federación Galáctica, de quienes se dice que son los controladores finales de la Tierra. Y lo que acabo de mencionar es que se dice que son los controladores supremos de la Tierra pero, por otra parte, lo que también veo es que quienes controlan todo son las almas conscientes que están encarnadas allí para la experiencia. Y la Federación Galáctica solo está ahí para monitorear, para dar forma a las cosas y los eventos en la Tierra, para conformar el conjunto de experiencias que allí quieren las almas.

Desde muy arriba de la gente, las almas allí tienen el control total, pero las cosas no parecen ser así cuando se mira lo que está pasando desde la perspectiva de esas mismas almas teniendo una experiencia allí, sino desde el punto de vista de sus avatares en la Tierra, desde la perspectiva de lo que saben y de lo que son conscientes durante su vida y cómo se sienten como humanos y como ciudadanos. En otras palabras, desde arriba controlan todo, pero desde abajo son víctimas.

La política no es una excepción a los mecanismos de control de la Federación Galáctica que también incluye administrar todo el flujo de dinero y las transacciones de regiones y países enteros en la Tierra.

Oficialmente, la democracia se inventó o apareció por primera vez en el pensamiento político y filosófico de la antigua Grecia, en la ciudad estado de Atenas, durante la antigüedad clásica. La palabra proviene de "demos", gente común, y "kratos", fuerza o poder, como la fuerza del pueblo o el poder del pueblo.

En la Tierra, la historia dicta la narrativa de los orígenes de cada sistema político, pero como dije en mi último video sobre las religiones y la historia falsa, gran parte, sino toda, ha sido fabricada o inventada para satisfacer las necesidades de control de los señores supremos en el poder. Quedando así la historia oficial como un mecanismo de control más para fabricar los cimientos y el contexto histórico para justificar la sociedad actual y su estructura.

Sin embargo, cada día surgen más evidencias que comprueban que la historia oficial no refleja ni narra los hechos como realmente sucedieron, dejando la historia real de la humanidad en las sombras y olvidada por las masas, donde los únicos documentos y libros que contienen la historia y los eventos correctos permanecen solo en manos de sociedades secretas y de organizaciones de poder como el

Vaticano.

Lo que he llegado a descubrir, utilizando solo la información estelar disponible para mí, es que la historia de la Tierra y, con ella, la política, es muy diferente de lo que se le cuenta a la gente allí. Cada sistema político ha sido sembrado o impuesto a grupos de personas por la Federación Galáctica y de acuerdo con las necesidades de lo que ellos interpretan como la experiencia de vida correcta las almas encarnadas allí exigen desde planos superiores de existencia y para su crecimiento y expansión, las experiencias que les proporcionará la Federación Galáctica.

Esto, en sí mismo, provoca un fuerte debate ético, porque el alma más expandida de los planos superiores de existencia se estaría beneficiando de las experiencias de vida de su yo encarnado, que está experimentando un fuerte reino basado en la dualidad que, lógicamente, significa que debe experimentar mucho sufrimiento de todo tipo durante su vida y esto nos hace pensar a todos en la explotación, en el mejor de los casos.

La Federación de Planetas Unidos, o Federación Galáctica, que es lo mismo, es la organización que controla y monitorea todo lo que sucede en la Tierra y es quien mueve cosas y eventos allí para crear el reino existencial artificial que todos llamamos la Matrix 3D de la Tierra.

La Federación Galáctica afirma que solo mueve cosas y eventos hacia lo que demandan las almas allí, solo facilita aquellas experiencias que ya están siendo creadas allí por el poder de manifestación individual y colectiva de la población, todo solo para crear una ilusión experiencial. Y la Federación también monitorea y controla todo para evitar que los eventos se salgan de control... o eso dicen.

Todo esto solo deja que las afirmaciones de invasiones alienígenas y revelaciones extraterrestres sean más del mismo espectáculo, nada más que teatro, y solo para causar una reacción emocional para las almas encarnadas allí.

La Federación Galáctica siempre ha controlado los grupos que estarán en el poder en la Tierra, así como donde, que tanto y cuánto durarán. Todos los políticos, especialmente los modernos, son solo títeres de la estructura de poder real en la Tierra. Son personas de fachada que solo obedecen a sus amos supremos y se colocan como candidatos solo debido a su capacidad para desempeñar su papel, donde sus controladores los colocarán uno contra el otro en interminables debates políticos que parecen verdaderas luchas de poder, desde el punto de vista de las masas.

La verdadera estructura de poder en la Tierra está oculta tras bambalinas y detrás del teatro político para que nunca la vea la población en general y desde donde dirigen ambos bandos políticos opuestos, dejando a la gente solo para elegir en las llamadas "elecciones democráticas" y que cara o fachada los representará, aunque el resultado final de elegir uno u otro siempre será el mismo.

La política no es más que teatro y una distracción para la gente, una ilusión para venderles la idea de que tienen cierto grado de control sobre lo que pasa en el mundo y en sus vidas. Un teatro donde las naciones opuestas y sus gobiernos en realidad están siendo controlados debajo de la mesa por el mismo grupo de personas. Como dos boxeadores pelearían entre sí, pero ambos pertenecientes al mismo patrocinador y controlador deportivo y donde el resultado de la pelea es

amañado y restablecido.

Exactamente como lo son las guerras, ya que ambos lados están controlados por el mismo grupo de sociedades secretas y que solo usan la religión y el teatro de desacuerdo político como una excusa para hacer la guerra entre dos o más naciones que ellos controlan completamente, todo por la guerra misma como verdadero fin y por el control de la población y para alimentar a sus queridas entidades egregor con el miedo que necesitan para existir, todo hasta que sus barrigas brillen.

Y la Federación Galáctica, que tantos ven solo buena y llena de amor, actúa de una manera criminalmente permisiva en el mejor de los casos, sea o no que desde muy arriba todo es solo un espectáculo para que las almas tengan una experiencia en fuerte dualidad donde tendrán como resultado una expansión de alma.

La Federación Galáctica controla qué agendas políticas se seguirán, cuando y por cuál títere político avatar. Y lo hacen usando sociedades secretas, controlandolas también desde muy arriba, en los niveles profundos, donde los humanos se encuentran con los no humanos.

La Federación Galáctica controla esas sociedades secretas, como la francmasonería, en niveles superficiales, por ejemplo, y estas a su vez controlan la política y sus títeres, así como los procedimientos y agendas a seguir. Y lo hacen en reuniones celebradas en instalaciones subterráneas profundas, principalmente en la Antártida, donde los no humanos pueden deambular a su antojo sin temor a ser vistos por la población en general.

Como expliqué en la serie de videos sobre extraterrestres que viven entre humanos, la mayoría se ven perfectamente antropomórficos, hasta el punto de ser indistinguibles de un humano terrestre. Este es el caso de la mayoría de las razas llamadas Lyrianas, como los Alfrateanos de Alpha Centauri, que se ven exactamente igual que el humano promedio que se encuentra en la Tierra.

Esta es la raza que más utiliza la Federación Galáctica para introducirse en la sociedad de la Tierra como Step Downs para cumplir un rol y misión directa como figura pública de cualquier tipo y dependiendo del plan y agenda de la Federación Galáctica en cada momento.

Este es el caso de muchas personas de la ciencia, así como de varios políticos a los que no puedo llamar por su nombre porque estoy aquí para exponer todo el sistema y no ir en contra de uno u otro en particular. Este es un nivel de control adicional que usa la Federación Galáctica cuando deben saltarse la autoridad de las sociedades secretas que también usan.

Y, aunque los resultados de las elecciones locales y menos democráticas pueden ser reales, cuanto más poder tenga un cargo y una función política, más controlado estará, hasta el punto de que todos los políticos de alto nivel se colocan allí artificialmente y utilizan las elecciones como una justificación para el pueblo, aunque se decidió de antemano quien sería el ganador y la elección fue completamente amañada por el propio sistema. Esos políticos Step Down responden no solo a sus sociedades secretas, sino también a la propia Federación directamente.

Aunque más arriba, todas las experiencias que las almas tienen en la Tierra no son más que un viaje de aprendizaje y nunca puede pasar nada malo, desde abajo,

desde el punto de vista de las personas en la Tierra, las cosas son más dramáticas y con razón.

Entonces, incluso si la Federación Galáctica está ayudando a las personas a manifestar sus deseos superiores de una experiencia de aprendizaje durante su encarnación, no todo es tan positivo, porque la mayoría de esas sociedades secretas en la Tierra, que son los manipuladores de los políticos y todas las personas con poder y con un papel pesado en la sociedad, tienen vínculos con cosas muy negativas.

Esas sociedades adoran y adulan a las malditas entidades astrales inferiores que son alimentadas y se mantienen existiendo como egregores al causar miedo y sufrimiento a todas las personas en el mundo de los vivos, incluyendo animales y plantas, por supuesto. Aquellas sociedades secretas que son los manipuladores de los políticos, primero adorarán y obedecerán a esas entidades oscuras y malvadas de egregor antes que obedecer a seres superiores más positivos dentro de la propia Federación.

Esto se debe a que la entidad oscura y egregor les dará a esas personas en el poder más dinero, más poder y más cosas materiales a cambio de causar más miedo y sufrimiento en la población de la Tierra.

Aunque quien controla la política es un tema difícil y complejo, porque es una sopa compleja, quienes controlan todos los resultados políticos y quien controla todas las agendas que suceden en la Tierra y que sucederán en el futuro también, es la Federación Galáctica.

Cúdense y espero verlos aquí la próxima vez. Por favor denle like y suscríbanse para más, si consideran que este contenido es valioso.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu